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Abstract (Deutsch)

Diese Dissertation befasst sich mit den sozialen Netzwerkbeziehungen von Free-
lancer*innen im Kontext von Coworking Spaces als flexibel nutzbare Büro-
und Arbeitsräumlichkeiten. Dabei wird insbesondere auf die Bedeutung dieses
Kontexts in Bezug auf die Beziehungs- und Netzwerkbildung eingegangen und
gezeigt, wie die Nutzung eines Arbeitsplatzes in diesem zur organisationalen Ein-
bettung im Freelancing beitragen kann. Dazu greift die Arbeit auf Methoden
der egozentrierten Netzwerkanalyse in Kombination mit qualitativen Interviews
zurück. Anhand von persönlichen Freelancer*innen-Netzwerken, biografischen
und sozial-räumlichen Hintergründen werden verschiedene Beziehungsinhalte
und -konstellationen deutlich gemacht, die sich aus der Arbeit im Coworking
Space ergeben können. Die Dissertation trägt damit zum Verständnis von Cowor-
king Spaces für unternehmerische Prozesse im Freelancing bei und verweist auf
die Relevanz von sozial-räumlicher Kontextualisierung.
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Abstract (Englisch)

This dissertation deals with the social network relationships of freelancers in the
context of coworking spaces as flexible office and work spaces. In particular,
the importance of this context for the formation of relationships and networks
is addressed and it is shown how the use of a workplace in this context can
contribute to organisational embedding in freelancing. To this end, the study
uses methods of ego-centered network analysis in combination with qualitative
interviews. On the basis of personal freelancer networks, biographical and socio-
spatial backgrounds, various relationship contents and constellations are made
clear that can result from working in a coworking space. Thus, the dissertation
contributes to an understanding of coworking spaces for entrepreneurial processes
in freelancing and points to the relevance of their socio-spatial contextualisation.
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